
令和４・５年度 第８回社会教育委員会議高津市民館専門部会 摘録 

日 時：令和６年２月２４日（土）１５時１５分～１６時 
会 場：高津市民館 １１階 視聴覚室 
出席者：迎部会長、角田副部会長、川口委員、志水委員、松﨑委員、渡部委員 
欠席者：田村委員、仙北谷委員 
事務局：坂尾館長、岡部分館長、細谷係長、下間係長、白井職員（記録） 
傍聴者：なし 
 
１ 開会（進行：下間係長） 
  ・開催要件が満たされたことを確認 
  ・資料確認 
   ①令和４・５年度 第８回社会教育委員会議高津市民館専門部会 次第 
   ②令和４・５年度 社会教育委員会議高津市民館専門部会 名簿 
   ③川崎市社会教育委員会議規則（資料１） 
   ④令和４・５年度 第７回社会教育委員会議高津市民館専門部会 摘録（案）（資料２） 
     ⑤令和４・５年度 川崎市社会教育委員会議高津市民館専門部会 報告書（案）（資料３） 
     ⑥事業チラシ及び高津市民館だより・プラザ橘だより等 全１０枚 
  ・高津市民館・橘分館市民自主学級・市民自主企画事業企画提案会結果報告（細谷係長） 
   高津市民館市民自主企画事業２団体・橘分館市民自主学級２団体、いずれも基準点１０８点を

上回る評価点を得たため、実施を可とし、社会教育委員会議に諮ることとする。 

２ 館長挨拶 
  坂尾館長より挨拶。 

３ 部会長挨拶 
  迎部会長より挨拶。 

４ 議事事項（進行：迎部会長） 

  （１）第７回専門部会摘録（案）について（下間係長より） 
     資料２を確認、修正等はなし。 

  （２）ベンチの設置について（下間係長より） 
     受付前にベンチ２台設置。当初、懸念していた特定の市民が終日座っている状況はなく、

受付を待っている方、足が不自由な方等が休憩で使用している。混乱はない。 

  （３）高津市民館専門部会の報告書について（坂尾館長より） 
     資料３に基づき前回からの修正点の確認を行った。 

     （迎部会長）２４ページの６段目にある「多くの団体が再開に向けて取り組んでいるが、

まだ回復の途上にあると言える。これは非常に大きなテーマで、一朝一夕で

成し遂げられるものではないが、上記の取組を積み重ねることで、一歩一歩

進めていきたい。」の積み重ねるの前に「広報の充実」など具体的な取組を

追加した方が文章に説得力があるのではないか？ 
     （坂尾館長）「魅力ある講座」、「広報の充実」等の例示するようにする。 



     （川口委員）４５ページ右上「令和６年度２月○○日時点」はこれから日付が入るという

認識で間違いないか？ 
     （坂尾館長）そのとおり。 
     （川口委員）４６ページ最上部の罫線が一部消えている。 
     （坂尾館長）修正します。 
     （川口委員）４ページにある年間利用者数について、令和４年度は数字が反映されてない

が、体感的にどのように感じているか？ 
     （坂尾館長）令和４年度はワクチン接種会場を開設していたこと、１・２月に改修工事を

行った関係で数字に大きな変化はないと思われる。令和５年度はコロナ禍が

明け、市民活動が活発になってきていること、ワクチン接種会場が移転した

ことで全室が使えるようになったことで戻ってきていると思う。 
     （川口委員）では令和５年度の予測値としては令和元年と令和２年の間くらいの数字か？ 
     （坂尾館長）そのように思う。今年度については利用者が戻ってきていると思う。 
     （迎部会長）数字が反映されていない部分はどうなるか？ 
     （坂尾館長）報告書を提出する時点では反映させる予定。 

７ その他（進行：下間係長） 
  （１）市民館利用に伴う保険の加入について（松崎委員） 
     市民館を利用する利用者に対しての傷害等の保険は加入しているか？ 
     →加入していない。まち歩きや運動、調理等の事業内容に応じて受益者負担にて加入する 

ケースはある。（細谷係長） 

  （２）令和６・７年度社会教育委員会議高津市民館専門部会の委員の選出について 
     小学校校長会、高津区文化協会、高津区地域教育会議、高津区全町内会連合会、アクト 

川崎、高津区ＰＴＡ協議会においては、令和６・７年度についても専門部会の委員を推薦 
してほしいと考えている。ついては、追って推薦の依頼書を送付する。 

  （３）委員より挨拶 
     出席した６人の委員より一言ずつ挨拶。 

８ 閉会 


